

Merci a tous ceux qui ont fait l'Entente BRIIS LIMOURS

23-06-2009

Dernière mise à jour : 23-06-2009

L'Entente Briis-Limours fêtait cette année ses 25 ans mais soufflait aussi ses dernières bougies.

Ce n'est pas sans nostalgie que nous repensons à cette aventure que fût la création en 1984 de l'Entente Briis-Limours, issue des clubs de football de Briis-sous-Forges et de Limours.

Fusion réussie, parfois chaotique dans ses débuts, mais structurée aujourd'hui.

En 2009, Le club est fier de compter 350 licenciés dont une école de football labellisée FFF-Adidas, une école de gardiens de buts, des entraîneurs diplômés, 5 arbitres officiels,

une équipe féminine, et de 40 dirigeants bénévoles sans lesquels le club ne pourrait fonctionner.

Impossible d'avancer vers l'avenir sans une pensée pour tous ceux qui ont créé en 1923

l'Union Sportive de Limours football et E.S.B.F "Entente Sportive de Briis-sous-Forges" Ah ! La belle époque ! Vous savez celle qui vous fabrique des souvenirs, qui vous permet 20, 30, 40 ans plus tard de raconter toutes vos anecdotes sans jamais vous lasser, et surtout d'en rire. Comment oublier les terrains sans vestiaire, sans douche, les tournois de six au viaduc et toutes ses personnes qui se sont investis pendant des années, toutes ces personnes qui ont donné de leur temps et mais aussi de leur argent pour permettre aux jeunes de pratiquer leur sport favori. Un investissement sans compter, tourné autour de l'amitié, du respect et le envie de partager une passion commune pour le football.

Nous pourrions citer des noms sur nos deux villes mais la liste serait trop longue.

Bien entendu lorsque nous parlons bénévoles, nous associons automatiquement le Club des Supporters qui participe depuis de nombreuses années à la vie de l'ENTENTE. Avec la buvette et le service restauration le Club des Supporters est présent tous les dimanches et sur tous nos tournois. Le Club des Supporters nous apporte également un soutien financier.

Juin 2009, dissolution de l'Entente Briis-Limours et création de l'Entente du Pays de Limours. Nouveau départ, nouvelle aventure. Demain encore nous aurons besoin de vous tous.

PS : Actuellement, nous avons beaucoup de travail pour préparer la saison 2009-2010 et terminer celle en cours. Croyez moi, ce n'est pas toujours facile et de tous repos. Alors nous commettons des oublis, des maladresses et j'ai bien peur que nous ne pourrions éviter ce que j'appelle les « couacs » à la rentrée. Alors je compte sur vous, sur votre indulgence et votre compréhension car nous aussi, membres du bureau, nous avons un métier en dehors du club et nous ne sommes que des bénévoles qui consacrons beaucoup de notre temps libre au fonctionnement du club.

Marie Noëlle THEROUIN